

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN ANTENATAL FISILOGI
PADA NY "K" GESTASI 34-36 MINGGU DENGAN SERING
KENCINGDI PUSKESMAS KASSI-KASSI MAKASSAR
TANGGAL 17 JULI – 08 AGUSTUS 2019**

Sukria¹, Irfana², St. Hadijah³, Nurlina⁴

INTISARI

Sering kencing terjadi karena berkurangnya kapasitas kandung kecing karena penekanan oleh uterus. Komplikasi yang bisa terjadi pada sering kencing yaitu infeksi saluran kemih (ISK).

Studi kasus ini menggunakan asuhan 7 langkah varney yang bertujuan untuk memberikan asuhan secara komprehensif pada Ny "K" dengan sering kencing di Puskesmas Kassi-kassi.

Hasil studi kasus didapatkan yaitu keluhan utama sering kencing pada malam hari, kehamilan kelima dan pernah keguguran, HPHT 7-11-2018, tidak pernah mengalami nyeri perut hebat, kesadaran composmentis, TTV dalam batas normal, tampak linea nigra, striae alba, Leopold I 32 cm teraba bokong, Leopold II punggung kiri, lepold III kepala, Leopold IV BAP, DJJ 140x/menit. Diagnosa GVP III AI, gestasi 32-34 minggu, intrauteri, situs memanjang, tunggal, hidup, keadaan janin baik, keadaan ibu baik dan Masalah aktual Sering Kencing dengan Masalah Potensial Infeksi Saluran Kemih dan tidak ada indikasi. Kemudian jelaskan fisiologis terjadinya keluhan sering kencing, anjurkan untuk mengosongkan kandung kemih saat terasa ada dorongan untuk berkemih, menganjurkan banyak minum pada siang hari dan mengurangi setelah makan sore serta sebelum tidur buang air kencing terdahulu, jelaskan tanda bahaya kehamilan selanjutnya menjelaskan fisiologis terjadinya sering kencing, menganjurkan untuk mengosongkan kandung kemih saat terasa ada dorongan untuk buang air kencing, menganjurkan banyak minum pada siang hari dan mengurangi setelah makan sore serta sebelum tidur buang air kencing terdahulu, menjelaskan tanda bahaya kehamilan dan sering kencing belum dievaluasi, tidak terjadi infeksi saluran kemih, kehamilan berlangsung normal. Pendokumentasian hasil asuhan kebidanan tanggal 17 Juli - 08 Agustus 2019 dilakukan menggunakan SOAP.

Disarankan kepada bidan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam menerapkan proses manajemen asuhan kebidanan pada kasus ibu hamil dengan sering kencing.

Kata Kunci : Antenatal, Sering Kencing
Kepustakaan : 28 Literatul (2007-2018)
Jumlah Halaman : xxi, 144 halaman, 3 tabel, 2 bagan